



2021年9月 尚徳福社会 末長こぐま保育園

日中の暑さはまだまだ続きそうですが、朝夕に吹く風は少しずつ爽やかになり、夏の終わりを告げているように感じられます。新年度に入ってから半分近くが過ぎ、あっという間にもう9月ですね。

9月は、夏の疲れから体調を崩しやすい時期でもあります。ゆったりと休息を取りながら、涼しい時には思いっきり身体を動かして遊びたいと思います。

### 部屋の様子

一人一人が慣れ、個性をだしてくれるようになりました。泣いている様子一つとっても、こちらの様子を見ながら泣いてみたり、自己主張しながら泣いてみたり、癩癩起こして泣いてみたりと、本当に十人十色で見ていて面白いです。こんな泣き方ができるようになったんだと、その子の成長に喜ぶ毎日です。遊びも、ごっこ遊びが増えてきました。カバンを手に持ち、スカートを履いて、ママ気分！赤ちゃん抱っこして、「お散歩行ってきま〜す」と、お部屋の中を歩いています。可愛い小さなママでいっぱいです。

### 水あそびの様子

水あそびを始めた頃は、初めてのことに泣いてしまう子もいましたが、回数を重ねるうちに面白さや心地良さが分かってきたようです。今では、友だちとごっこ遊びを始めたり、タライの中で浮かんでみたり、水面をたたいて楽しんでいきます。中でも屋上での水あそびが一番楽しそうです。タライのまわりに集まって、水をすくったり、掛け合ったり、日向ぼっこをして一休みしながら「とんとんとんとんアンパンマン〜♪」と歌を歌ったり、ホースのシャワーに大喜び。「雨！」と言いながら元気に走りまわっています。



🐱 ..... 🐱 ..... 🐱 ..... 🐱 ..... 🐱

**おねがい**

- ※持ち物には、はっきりと記名をお願いします。
- ※廊下の掲示板上にはクラス全体の伝達事項を掲示しています。降園時に確認をお願いします。
- ※爪が伸びているお友達がいます。こまめな爪のチェックをお願いします。

🐱 ..... 🐱 ..... 🐱 ..... 🐱